

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Neues Kochbuch oder geprüfte Anweisung zur schmackhaften Zubereitung der Speisen, des Backwerks, des Confekts, des Gefrorenen und des Eingemachten

Anhang

Löffler, Friederike Luise

Stuttgart, 1840

Vorwort zur vierten Ausgabe.

urn:nbn:de:bsz:31-55098

überzeugen, welche dieselbe erhalten hat. Es sind unter andern manche Speisen weggelassen worden, die zu selten vorkommen, oder welche zu viele Ähnlichkeit mit andern, bereits im ersten oder zweiten Theil dieses Kochbuchs enthaltenen hatten, und dafür andere, häufiger anwendbare und von neuer Erfindung, eingerückt worden.

Diese zweite Auflage darf sich daher gewiß bei'm Publikum eben diejenige günstige Aufnahme versprechen, welche diesem Buche überhaupt bisher zu Theil geworden ist.

Stuttgart, im Oktober 1808.

Vorwort zur vierten Ausgabe.

Zwar ist diese neue Ausgabe in der Bogenzahl nicht stärker geworden als die vorhergehende, sie hat aber dennoch eine Menge wesentlicher Verbesserungen und Zusätze, namentlich durch die Gefälligkeit eines Kunstverständigen als Vermehrung eine beträchtliche Anzahl (von etwa 50) vorzüglicher neuer Vorschriften zu Speisen und Getränken, erhalten, und zwar meist solche, von denen man oft im Falle ist, Gebrauch zu machen. Dieß ist durch eine ökonomischere Einrichtung des Drucks (Vergrößerung des Formats) möglich geworden, ohne daß irgend etwas dafür weggelassen, und ohne daß der Preis erhöht worden wäre.

Eine nur einigermaßen genaue Vergleichung wird hievon volle Ueberzeugung verschaffen und zeigen,

welche wichtigen Vorzüge diese vierte Ausgabe vor allen früheren hat. Möge sie sich daher ebenfalls des Beifalls zu erfreuen haben, dessen dieses Buch überhaupt, und namentlich die früheren Ausgaben dieser zweiten Abtheilung des Löffler'schen Kochbuchs, auf eine so ausgezeichnete Art gewürdigt worden sind.

Stuttgart, Ende Mai 1825.

Der Verleger.

Vorwort zur fünften Ausgabe.

Dasselbe, was in dem Vorwort zur vierten Ausgabe gesagt worden, findet auch bei dieser fünften volle Anwendung.

Eine Vermehrung mit einer nicht unbedeutenden Zahl vorzüglicher neuer Vorschriften (ohne daß von den früheren Etwas weggelassen worden), so wie die beinahe auf jeder Seite angebrachten Verbesserungen und Zusätze werden dieser fünften Ausgabe der zweiten Abtheilung des Löffler'schen Kochbuchs den Beifall des Publikums um so mehr fortdauernd erhalten, als dieser Vorzüge vor den frühern Ausgaben ungeachtet keine Preis-Erhöhung Statt findet.

Stuttgart, im Julius 1840.

Der Verleger.